



U R B A N G U I D E

## Shopping

# ROCHE BOBOIS

Un showroom dédié à l'excellence

Par Alexandre Benoist

*A showroom for excellence*



Le showroom laurentin offre un terrain d'expression idéal pour les pièces phares de l'éditeur.

**R**oche Bobois vient d'ouvrir un showroom au cœur de la zone commerciale de Cap 3000. Un espace de 730 m<sup>2</sup> bénéficiant de 80 mètres linéaires de vitrine ! Un événement car, depuis la fermeture du magasin niçois, les clients fidèles de la marque étaient un peu à la peine. Et on comprend pourquoi ! En effet, l'éditeur français, fort de ses 55 ans d'histoire et ses 250 magasins à travers le monde, est une des références nationales et internationales du *French way of life* en matière d'art de vivre. Une aura – et c'est peut-être là la grande preuve de cette réussite – qui dépasse même la marque proprement dit pour se concentrer sur des produits de grande notoriété. Citons, par exemple, les compositions Mah Jong signées Kenzo Takada. Pour habiller ce programme de canapé composable, il s'est inspiré des kimonos anciens du théâtre nō, réinterprétant les motifs et les couleurs, et créant des harmonies à la fois délicates et sophistiquées. Citons aussi Jean-Paul Gaultier qui habille les canapés de la ligne « Profile », signée Roberto Tapinassi et Maurizio Manzoni. Sans oublier les grands classiques de la maison avec la bibliothèque Legend de Christophe Delcourt, qui a ouvert la voie à l'écoconception dès 2007. Cette adresse est aussi l'occasion d'admirer des pièces parmi les plus créatives. Comme Zéphyrus, un étonnant buffet signé Giacomo Garziano/GG-Loop, dont l'expression formelle – portes déployantes et géométrie acérée – se situe entre un « transformeur » et un papillon géant des Amériques dont ils tirent le nom. Que dire de plus si ce n'est que vous trouverez ici le meilleur de ce que Roche Bobois propose en matière d'aménagement, que vous soyez particulier ou professionnel.

**L'éditeur français offre plus de 700 m<sup>2</sup> au meilleur de ses collections.**

*The French furniture manufacturer devotes 700+m<sup>2</sup> to its top collections.*

Saint-Laurent-du-Var,  
106 avenue France  
d'Outre-Mer  
Tél. 04 93 26 20 33

*Roche Bobois recently opened a showroom in the heart of the Cap 3000 retail complex: 730m<sup>2</sup> sporting 80 linear metres of windows! Welcome news as devotees have been somewhat at a loss since the Nice store closed – understandably given we're talking about a French furniture company in business for 55 years with 250 stores worldwide, and a French lifestyle reference! The brand takes this reputation most seriously, concentrating on products that make a name for themselves. One is Kenzo Takada's Mah Jong modular sofa, for the upholstery of which the designer drew on antique kimonos worn in Noh theatre, reinterpreting their patterns and colours to create delicate, sophisticated harmonies. A mention too for Jean-Paul Gaultier's upholstery for the sofas in the Profile line designed by Roberto Tapinassi and Maurizio Manzoni. And we can't overlook great classics such as the Legend bookcase by Christophe Delcourt, who opened up the eco-design path back in 2007. The showroom also provides an opportunity to admire more creative pieces, one being the amazing Zephyrus sideboard by Giacomo Garziano/GG-Loop, its expressive design of gull-wing doors and razor-edge geometry placing it somewhere between a transformeur and a giant butterfly. Whether you're a private or trade customer, here you'll find the very best furnishings that Roche Bobois offers.*

